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Sitzung vom 05.11.2021 

 

Ort:  Deutsche Sport-
hochschule Köln 

 Raum:  Senats-Saal  
WebEx 

Sitzungsleiter: Jannik Willen  Beginn:  13:18 Uhr 

Protokollführer*in: Fabian Pezl  Ende:  15:01 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: Nico 
Becker 

Jannik Willen 
Theresa Siepe 
Maurice Schnei-
der 
Fabian Pezl 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Gäste: 
Rio Grum-
brecht (bis 
13:47) 

 

 

TOP 1 Protokoll 

TOP 2 Protokoll letzte Sitzung 

TOP 3 Tätigkeitberichte 

TOP 4 ASANA und SLACK 

TOP 5 Stand Arbeitsverträge 

TOP 6 Kooperationsleitfaden 

TOP 7 Schlafmöglichkeiten 

TOP 8 Ersti-Wochenende 

TOP 9 LGBTQ+ Anfrage 

TOP 10 Cliff Bar 

TOP 11 AG-Vitrine 

TOP 12 Sonstiges 

4 Referent*innen sind anwesend. Der AStA ist beschlussfähig. 
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TOP 1 Protokoll 

• Fabi übernimmt für heute das Protokoll. Der AStA stimmt zu.  

TOP 2 Protokoll letzte Sitzung  

• Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig verabschiedet. 

 

TOP 3 Tätigkeitberichte 

Maurice: 

• Einarbeitung mit Gina hat stattgefunden. 

• Mit Maike über Mietzuschüsse geredet: 

o Mit Herr Abel darüber gesprochen, alle Anträge sind durchgegangen. 

• Maurice sollte sich mal mit Jan vom AStA Köln zusammensetzen. 

• Mit einer Tanzdozentin gesprochen, um noch Projekte für LGBTQ zu organisieren. 

Theresa: 

• Hat sich mit Basti und Tra getroffen und eine Einarbeitung gemacht. 

• Die Mails wurden weitergeleitet an die verschiedenen Referate. 

• Thema Anmeldung wirft noch einige Fragen auf. 

Jannik: 

• Viel Organisatorisches 

• Finanzeinarbeitung mit Theresa und Basti. 

• Treffen mit Herr Widmann. 

• Kooperationsleitfaden. 

Fabi: 

• Einarbeitung mit Domi hat stattgefunden. 

• Planung eines Ersti-Wochenendes hat begonnen. 

• Anfragen zum AG- Programm wurden beantwortet. 
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TOP 4 ASANA und SLACK 

• Jannik erklärt kurz die Funktionen von Slack.  

o Fabi fragt, warum Lorenz noch im Asana System integriert ist.  

o Jannik sagt, dass sich Lorenz auf ein Projekt bewirbt und daher die Daten nicht ge-

löscht werden sollen, falls er das Projekt bekäme. 

TOP 5 Stand Arbeitsverträge 

• Mit Fixi wurde sich an das Justiziariat gewendet. 

o Wir bekleiden nur ein Ehrenamt und keine Arbeitsstelle, daher wäre ein Ehrenamts-

vertrag sinnvoller. 

• Theresa erklärt, welche Formulare zur Anmeldung ausgefüllt werden müssen. 

o Übungsleiterpauschale wäre sinnvoller, da der Asta so weniger zahlt. 

o Bis zum 11. jedes Monats sollten die Stundenzettel ausgefüllt werden. 

• Fabi fragt, wie es mit Überstunden aussieht. 

o Moralisches Dilemma, weil es keine Regelung dafür gibt.  Man möchte die AStA Mit-

arbeiter*innen für ihre zusätzliche Arbeit entlohnen, aber es fehlen die organisatori-

schen Möglichkeiten.  

• Fabi fragt, ob wir Stundenzettel ausfüllen müssen oder können. 

o Jannik sagt, dass die Stundenzettel, ja auch nur auf Vertrauensbasis ausgefüllt wer-

den. Und wir müssen uns überlegen, ob wir die Stundenzettel verpflichten wollen. 

o Maurice sagt, er fände es sinnvoll, die 450€ immer auszahlen, da wir auf Vertrauens-

basis miteinander arbeiten.  

o Jannik sagt, es ist wichtig, dass die Arbeit erledigt wird.  

o Jannik stellt den Antrag, die Besprechung der Stundenzettel auf eine Sitzung zu ver-

schieben, die vor dem 11.11. stattfindet, damit die Zahlungen für diesen Monat noch 

abgewickelt werden können. 

▪ Einstimmig angenommen. 

o Fabi sagt, dass es schwierig ist, die Arbeitszeit auf die Monate zu verteilen, da sich 

beispielsweise in seinem Referat die meiste Arbeit im März auftue und die 40 Stun-

den voraussichtlich deutlich überschreiten würde. 

▪ Jannik trifft sich am Sonntag mit Basti und wird nach einer Lösung für dieses 

Problem suchen. 
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TOP 6 Kooperationsleitfaden 

• Jannik stellt den Kooperationsleitfaden anhand der „Cliff-Bar“ Anfrage vor. 

o Jannik findet den Aufbau gut. 

o Maurice fragt, ob das für alle Kooperationen gilt. 

▪ Nur für neue Kooperationspartner. 

▪ Jannik wird eine Liste der bereits bestehenden Kooperations-Partner 

heraussuchen. 

• Brauchen wir einen solchen Leitfaden? Wenn ja, sollen wir den vom alten Asta übernehmen? 

Und Was soll verändert werden? 

o Fabi sagt er könne sich einen solchen Leitfaden gut vorstellen. 

• Jannik stellt den Antrag, den Kooperationsleitfaden des alten AStAs fortzuführen. 

o Einstimmig angenommen. 

TOP 7 Schlafmöglichkeiten für Studis und Kooperation mit UzK 

• Jannik erklärt, dass die UzK für gewöhnlich immer Schlafplätze für Studis ohne Wohnung an-

geboten hat, aber in diesem Jahr der Anbieter abgesprungen ist. In der neuen Unterkunft 

fehlen Rauchmelder, daher müsse kostenpflichtiges Personal eingestellt werden. Dieses 

muss nun bezahlt werden. 

• Maurice hat sich bereits mit Jan in Verbindung gesetzt. 

• Maurice möchte auch Herr Abel und Maike miteinbeziehen.  

• Fabi fragt, ob es nicht günstiger sei, Rauchmelder zu kaufen. 

o Maurice wird sich danach erkundigen. 

TOP 8 Ersti-Wochenende 

• Fabi stellt den Stand der Planung vor.  

o Aktuell wird nach einer Unterkunft gesucht.  

o Der Termin wäre vom 10.12.-12.12.21. 

o Wenn die Unterkunft steht, muss ein Bustransfer organisiert, und die Verfügbarkei-

ten der TUTIs abgeklärt werden.  
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o Anschließend kann sich mit Theresa zusammengesetzt und errechnet werden, wie 

teuer das WE ist und wie hoch der Selbstkostenanteil für die Studis wäre. 

• Jannik fragt, wie das Essen geregelt wird. 

o Fabi erklärt, dass es immer ein Koch-Team gibt, das im Vorhinein für die Gruppe ein-

kauft und an dem Wochenende kocht. Dabei wird darauf geachtet, auf Allergien und 

vegetarische und vegane Bedürfnisse einzugehen. 

• Maurice fragt, für wie viele Studis Platz ist und ob die Möglichkeit besteht, zwei Wochenen-

den durchzuführen.  

o Fabi erklärt, dass dies von der Unterkunft abhängt, aber in der Regel zwischen 40 

und 70 Erstis mitfahren können.  

o Aufgrund des Haushaltsbudgeds und der zeitlichen Organisation sei es nicht möglich 

ein zweites WE durchzuführen.  

o  

• Jannik wünscht sich noch mehr Kennenlern-Veranstaltungen für Erstis. 

• Jannik sagt, dass ein Konzept für das Wochenende helfen würde, nachzuvollziehen, wie weit 

die Planungen sind. 

o Fabi wird in jeder Sitzung über den aktuellen Stand berichten. 

TOP 9 LGBTQ+ Anfrage 

• Maurice berichtet von einer Veranstaltung der LGBTQ-Community zum Vernetzen, Austau-

schen und Kommunizieren. 

• Maurice berichtet von einer Email, die er bekam. Ein*e Studi wünscht sich mehr LGBTQ+ Ver-

anstaltungen.  

o Er möchte sich mit ihr treffen, um mögliche Projekte zu besprechen und hält den 

AStA auf dem Laufenden.  

 

TOP 10 Cliff Bar 

• Niko stellt auf Slack die Anfrage von Cliff-Bar vor, die den Studis kostenlose Cliffbars in Ein-

gangsbereichen von Büros zur Verfügung stellen würden. 

• Theresa findet es ein gutes Projekt.  

o Maurice stimmt ihr zu.  

o Fabi stimmt auch zu.  
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• Maurice fragt, wo wir die Riegel aufstellen würden. 

o Niko wird sich Standorte überlegen.  

• Maurice stellt den Antrag, die Kooperation mit Cliff-Bar einzugehen. 

o Einstimmig angenommen.  

o Nico soll die nächsten Schritte einleiten. 

TOP 11 AG Vitrine 

• Jannik erzählt von dem Gespräch mit Herr Wiedmann. Der Asta hätte die Möglichkeit, eine 

Vitrine vor der Elektrowerkstatt bei IG III aufzustellen.  

• Maurice wünscht sich, die AG in der nächsten Sitzung zu gründen, damit ein großer AStA teil-

haben kann.  

o Der Punkt wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

• Fabi fragt, wer die Vitrine bezahlt. 

o Keiner weiß es. Jannik wird sich bei Herr Widmann erkundigen.  

 

TOP 12 Sonstiges 

• Maurice hat eine Anfrage bezüglich, einer „Tricking-AG“ erhalten, wird diese aber an Fabi 

weiterleiten, da er im Moment zuständig ist. 

 

Die Sitzung wird um 15:01 Uhr durch die Sitzungsleitung beendet. 

 

Alle heute verabschiedeten Anträge: 

→ Die Besprechung der Stundenzettel werden auf eine Sitzung verschoben, die vor dem 11.11. statt-

findet, damit die Zahlungen für diesen Monat noch abgewickelt werden können. 

→ Der Kooperationsleitfaden des alten AStAs wird beibehalten und fortgeführt. 

→ Die Kooperation mit „CLIFF-BAR“ wird eingegangen, Nico leitet die nächsten Schritte ein. 

 

 

 

 


